

Motociclismo**Iglesias se sube al podio**

El joven piloto gijonés fue segundo en 160 c.c. en el Campeonato de Castilla y León, en el que también participaron Pablo y Miguel Herrero

J. J.
GIJÓN

Tres de los más jóvenes pilotos gijoneses de motociclismo, los hermanos Pablo y Miguel Herrero y Roberto Iglesias tuvieron competición este pasado fin de semana.

Los tres lo hicieron en el circuito Karpetania de Segovia con la disputa de la primera prueba del Campeonato de Castilla y León de velocidad. Competición que se desarrolló en cuatro categorías: minimoto con 20 pilotos en la línea de salida, 110 c.c. con 17 participantes, 140 c.c. con 13 pilotos y 160 c.c. con tan sólo 5.

Roberto Iglesias fue uno de los cinco participantes en la categoría de 160 c.c. y con tan sólo 9 años logró la segunda posición del podio. Roberto logra así los primeros puntos en esta competición y se sitúa también segundo en la clasificación general del Campeonato. Iglesias lleva tan sólo año y medio corriendo y sus primeras carreras no pueden ser más prometedoras.

Por su parte Pablo y Miguel Herrero se tomaron esta carrera como continuidad de su aprendizaje en 2015. Los dos hermanos participaron en sus respectivas categorías. Miguel lo hizo en 110 c.c., y se alzó con la novena posición en la primera carrera puntuable y tras caerse en la segunda carrera, acabó décimo quinto, sin freno delantero y con el carenado dañado.

Pablo, que participó en la categoría de 140 c.c., acabó también en



Arriba, Miguel Herrero, en la carrera del circuito de Karpetania. A la derecha, Roberto Iglesias, en el podio. | LNE

novena posición en la primera prueba puntuable y octavo en la segunda, mejorando sus tiempos del fin de semana.

En esta carrera han aprendido mucho y les sirve como preparación para el campeonato Nacional "Cuna de Campeones", en el que participan, y que tendrá su segunda cita este próximo domingo día 12 de abril, en el trazado tarracense de Mora de Ebro con mayor y mejor participación de pilotos.

**Balónmano****La Minicopa ilusiona a los cadetes del Juanfersa Gijón**

La clasificación del primer equipo les otorga el derecho a participar

J. J.
GIJÓN

La clasificación del Juanfersa Gijón para la fase final de la Copa del Rey fue ampliamente celebrada por el equipo cadete del club. El motivo es claro, ellos también la jugarán porque paralelamente a esta fase final se disputa la denominada "Minicopa" en la que participan los equipos de la categoría cadete de los cuatro clubes clasificados.

El Juanfersa Gijón tutela a prácticamente todos los equipos cadetes de Gijón a excepción del Grupo Covadonga pero será el que compite con el nombre de Revillagigedo-Codema el que dispute la "Minico-

pa". "Sabíamos que existía esta competición pero ni siquiera habíamos pensado en ella" reconoce el entrenador Miguel Cividanes quien aseguró que "todo el equipo está muy ilusionado con esta oportunidad".

El equipo está compuesto por los porteros José Luis Cardín Martínez y Ignacio Cantos Rodríguez; los primeros líneas, Miguel Fernández Cruchaga, Carlos Escandón Álvarez y Joan Casals González; los laterales Francisco Peñalver Jaime y Francisco Cimadevilla Pérez; el segunda línea, Javier Camín Muñiz; los pivotes, Óscar Álvarez Rubio, Borja Meana González y Kevin Nicolás Saltos Txilerna; los centra-



Plantilla cadete del Revillagigedo-Codema. | GIJÓN JOVELLANOS

les, Mario Ballesteros García y Rubén Eguren García y los extremos, Iván Pedregal Blanco, Nicolás Fernández Gil, Alvar Villaverde Marín, David González Marqués, Juan Blanco Casares y Adrián Baragaño

Hockey**Las infantiles del Grupo y del Codema, a la fase de sector en El Llano**

Los equipos masculinos de los dos clubes buscan su clasificación en Santander

J. J.
GIJÓN

El pabellón de El Llano acogió este fin de semana la fase sector infantil femenina de hockey sala con la participación del equipo femenino del Grupo Covadonga, que acude como Campeón de Asturias y el equipo del Codema, segundo clasificado asturiano. Ambos equipos deberán enfrentarse a dos representantes cántabros, Tenis de Santander y Sardinero 1983, y a las madrileñas del Pozuelo, actuales campeonas de España lo que hará muy complicado el pase para la fase final.

Por su parte los infantiles del Codema acuden a Santander como Campeones de Asturias, haciéndolo el Grupo en su condición de subcampeones. Allí, también este fin de semana, deberán enfrentarse a los equipos del Tenis de Santander, Jolaseta de Getxo, y Sardinero de Santander, en busca de las dos plazas que les darán acceso a las finales del Campeonato de España que se disputará en Cataluña. Los dos equipos gijoneses están ofreciendo un buen nivel y acuden con mucha ilusión.

las del Barcelona y especialmente la del Granollers además de la del Puente Genil. Hacerlo en casa y antes sus amigos y familiares sería la guinda para estos jóvenes jugadores.

Suárez. Todos ellos a las órdenes de Miguel Cividanes y Jesús Uriarte. En esta competición tendrán la oportunidad de medirse a las canteras de dos de los clubes más potentes en este aspecto como son